

Falkensee, im Sommer 2016

Liebe Genossinnen und Genossen,
liebe Freundinnen und Freunde,

am 15. Oktober 2016 wählt die SPD Brandenburg auf ihrem Parteitag in Potsdam einen neuen Vorstand. Mein Unterbezirk Havelland hat mich für die Funktion des Schatzmeisters nominiert. Dieses Vertrauen hat mich motiviert, mich für diese wichtige Aufgabe im Geschäftsführenden Landesvorstand zu bewerben.

Mir liegt insbesondere daran, dass auch zukünftig kommunaler Sachverstand mit am Tisch sitzt, wenn über die Zukunft unserer Partei beraten und entschieden wird. Ich stehe dabei für einen kontroversen und konstruktiven Dialog. Als Betriebs- und Volkswirt, Dezernent für Recht, Personal und Finanzen der Stadt Falkensee, Schatzmeister der SGK Brandenburg und als Revisor des SPD-Landesverbandes denke ich, bringe ich bereits einiges an Fähigkeiten, Kenntnissen und Erfahrungen mit, die es mir ermöglichen werden, diese ehrenamtlichen Aufgabe sachgerecht erfüllen zu können.

Mein Motto:

„Alle große politische Aktion besteht in dem Aussprechen dessen, was ist, und beginnt damit. Alle politische Kleingeisterei besteht in dem Verschweigen und Bemänteln dessen, was ist.“

Ferdinand Lassalle, 1825-1864, Mitbegründer der SPD



Was habe ich bisher gemacht (Auswahl):

- 1989/94 Studium Betriebswirtschaftslehre, Berlin
- 1993/95 Staatskanzlei Brandenburg, Referat Wirtschaft & Finanzen
- 1995/00 Promotion Volkswirtschaftslehre, Potsdam /wissenschaftlicher Mitarbeiter
- 2001/04 Pressesprecher/ pers. Referent des Landerates Havelland
- 2005/08 Büroleiter des Landrates Teltow-Fläming
- seit 2008 Dezernent Recht, Allgemeine und Finanzverwaltung Stadt Falkensee
- u.a. Juso-Landesvorsitzender, Beisitzer SPD-Landesvorstand, Mitglied des Bundesparteirates der SPD, SGK-Schatzmeister, Staboffizier d. R. bei der Bundeswehr, Dozent Wirtschaftswissenschaften Uni Potsdam, FH für Finanzen Königs Wusterhausen, VWA Potsdam, Revisor beim SPD-Landesverband

Worin sehe ich meine aktuelle Aufgabe:

Ich möchte einerseits die Verwaltungsstrukturreform (Kreisgebiets- und Funktionalreform) in vertrauensvoller und kompetenter Zusammenarbeit mit der Landtagsfraktion, der Landesregierung und den Kommunen voranbringen und so zu einem erfolgreichen Projekt für unser Land und die SPD machen und andererseits unsere Partei sichtbarer, kommunikativer und einladender gestalten, um dadurch für die bevorstehende Wahlkämpfe wettbewerbsfähiger zu sein.

Ich freue mich auf eine Zusammenarbeit mit Euch, ebenso wie auf Eure Hinweise, Vorstellungen und Ideen, wie wir unsere SPD Brandenburg ansprechender, attraktiver und kraftvoller machen können.

Mit freundlichen Grüßen
Euer


Harald Sempf